

OFICIAL AZOTA A CHOFERES DESDE HACE 15 DÍAS

ELLA SÍ PARA EL TRÁNSITO

♦ **AUXILIADORA ZÚÑIGA**
azuniga@lateja.co.cr

“Yo me parto la vida por ella”, “a mí que me haga los partes que quiera”, “que me arreste” son algunos de los pensamientos que sacuden a los choferes que se topan con la oficial de tránsito Hazel Tenorio Martínez

La joven, de 25 años y vecina de San Rafael Arriba de Desamparados, se ha encargado (en tan solo 15 días) de levantar partes y muchos suspiros cuando motociclistas y automovilistas la ven aplicando la ley en el centro de San José.



**OSCAR
BARRANTES**
COMPAÑERO

“Es un gusto trabajar con ella. Es una buena compañera y quiere hacer bien el trabajo”.



**YEINER
PIEDRA**
COMPAÑERO

“La conocí en la capacitación y siempre



Antes de encontrarla ayer en plena acción en el centro de Chepe ya sus fotos paraban la circulación a los fiebres de la internet donde subieron varias imágenes de la joven oficial en plena faena.

Hazel nos contó que siempre ha admirado su trabajo y que durante seis meses recibió capacitación para que estar preparada para tirarse a pista.

“Me han dicho piropos, pero yo vine a hacer mi trabajo y ya he hecho muchos partes”, detalla con seriedad esta joven que también es estudiante de preescolar.

La atractiva oficial nos contó que tiene seis hermanos y que en su casa se asustaron cuando les contó que trabajaría poniendo orden en las calles, aunque sin proponérselo también las desordena y causa presas.

demostró que desea hacer las cosas bien”.

Buena compañía. Oscar Barrantes, quien tiene 13 años de trabajar en el Tránsito, cuenta que ha sido muy agradable trabajar con Hazel, a quien no hay chofer que no le eche un ojito.

“Lo cierto es que ella es muy seria y cuando debe aplicar la ley lo hace”, dice Barrantes.

Anteojos, bloqueador, libreta y lapicero son parte del equipo de trabajo de esta belleza que sí para el tránsito.

“No quiere decir que porque uno hace un trabajo que tradicionalmente es de hombres no sea femenina. Yo me arreglo las uñas, me cuido mucho del sol”, cuenta la coqueta Josefina, quien asegura que ya su corazón tiene conductor.



CREO QUE...



MOISÉS BOLAÑOS
COMERCIANTE

GRACIELA SOLÍS PARA LE

“A mí que me arreste. Yo me dejo llevar donde quiera con una tráfico así”.



DANIEL MADRIGAL
TAXISTA.

“Es divina, ojalá todos los tráfico fueran así. Por lo menos se refresca uno la vista en medio de las presas diarias”.

A Hazel la cambian de calles en el centro de San José. GRACIELA SOLÍS